

こたべ自治協

第78号

平成26年7月27日 小田部校区自治協議会 TEL 851-8846 FAX 851-2295 ホームページ http://kotabe.skr.jp

★ 8・9 月の行事予定

8月24日(日) 中学生男女混合ソフトバレーボール大会

24日(日) 運営委員会(18:00~)

9月21日 (日) 校区一斉清掃

28 日(日) 運営委員会(18:00~)

原北中学校体育館

小田部公民館ホール

中央公園は 9:00 より

小田部公民館ホール

夏まつり <7月19日(土)16:00~21:00 中央公園>

7月19日、天候に恵まれ盛大に夏まつりが開催されました。

今年の目玉イベントは第一興商さんの協力によるカラオケ大会です。

歌白慢の参加者が各々のパフォーマンスで歌い、大いに楽しませてもらいました。

盆踊り、小田部太鼓・フィナーレは大抽選会、総勢3000人の皆さんが参加し、無事終 了しました。協賛してくださった企業の皆さんありがとうございました。また、準備に 携わった各種団体、公民館関係者、ボランティアの皆様ご苦労様でした。

来年もよろしくご協力ご支援の程、よろしくお願いします。

夏まつり実行委員長 松山基範





子どもたちによる ラムネ早飲み競争!



初登場のカラオケでおとなも 子どもも盛り上がりました♪

その他の写真はホームページ をご覧ください。





6年生がソーラン節の踊りを披露。 さすが 6 年生、カッコイイ!!

~社協主催 講演会が開催されました~

6月30日、社会福祉協議会主催、地域保健福祉課、第3いきいき包括センターの共催による 認知症サポーター養成講座を開催しました。

テレビ・新聞で毎日大きく取り上げられる認知症への関心は高く、80 名もの多くの住 民のみなさんが予防、介護等、様々な立場から講座に聞き入っておられました。講座後 は認知症のことがわかり安心した、サポーターの役割がわかった、など認知症に対す

る多くの気づきがあったという声が聞かれました。また、こうした講座を定期的に開催してほしいという意 見も多く聞かれたことから、様々な状況、ニーズに応じた講座を企画していく予定です。今後もご協力をよ ろしくお願い致します。 (社会福祉協議会会長 戸田悦子)

子どもドッジボール大会の報告(女子 6/29 男子 7/13)

どのチームも礼儀正しく、6年生を中心に団結し、励まし合い、さわやかな試合でした。 決勝戦は男女とも白熱した試合になり、応援にも力が入りました。ご協力いただいた関係者の音様、お 手伝いいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。(子ども会育成連合会会長 瓦田竜子) 女子優勝…室見団地 1•2•3区 男子優勝•••室見団地 4.5.6.7、南庄 5 丁日合同チーム

地域交流会が行われました(7/1 原北中学校)

原北中学校では、例年この時期に地域の方を招いての地 域交流会が開催されています。今回は原北・小田部両校区と 中学校の連携をテーマにしたディスカッションが行われまし た。両校区は中学校区としてはひとつですが、普段の交流は 活発とは言えない状況です。万一の事件や災害の時にこそ スムーズな連携が必要です。そのためには、普段からの交流 が大切であることがわかりました。

小田部校区は今後は原北校区との交流にも積極的に取り組 んでいきたいと考えています。

子どもソフトボール広場

あつまれ 小学生!

8月の練習日…3日・10日・24日・31日

《毎週日曜日 9時~11時 中央公園》

小田部校区**の**ホームページができました!

パソコン・スマホから最新情報を入手できます。

夏まつり



子どもドッジボール大会(女子)6月29日

6月30日 **补協主催講演会**

7月1日 地域交流会

青少年育成連合会定例会 7月2日

夏まつり出店者会議 7月6日

夏まつり実行委員会 7月6日

男女共同参画協議会定例会 7月10日

子どもドッジボール大会(男子) 7月 13日

子ども会育成連合会定例会 7月17日

7月19日

夏まつり後片付け 7月20日

役員会 7月27日

運営委員会 7月27日

子どもソフトボール広場

6月29日、7月6•13•20•27日